

# Le peintre Hugues Panec illustre la magie de Noël sur les vitrines des commerçants



Une scène de Noël au cabaret chez Karine.

Quand il ne plante pas son chevalet sur les bords de la mer, son décor de prédilection, Hugues Panec se fait magicien de la peinture sur verre, un art éphémère exprimé en vitrine, au gré des temps forts du calendrier. En décembre, il s'invite gracieusement dans des commerces de sa ville de cœur pour exprimer la magie de Noël.

## Des fèves à l'image de ces œuvres

La boucherie Paux, le salon de coiffure chez Sylvie et la boulangerie du centre arborent déjà les couleurs de l'hiver en fête. Au café de la mairie, l'artiste au chapeau de paille a choisi de faire un pied de nez à la pluie en travaillant à l'inté-

rieur, en toute quiétude. Sous son pinceau est né un décor tout de nostalgie et de tons paisibles, scène de village appelée à durer jusqu'à fin janvier, avec, coquetterie d'artiste, une pointe rouge et jaune qui trahit la passion du peintre pour le RC Lens. Et voici encore, qu'en trois coups de couteau naît la silhouette familière de la patronne, Karine.

À la demande, Hugues reviendra pour scander en couleurs les festivités de l'année. Et, en hommage à son talent généreux, la boulangerie Le champ du moulin va proposer une série de huit fèves illustrées des œuvres de l'artiste. Comme une consécration. ●

Jean-Claude Clements (CLP)



Armé de son pinceau, Hugues Panec met la magie de Noël en vitrine chez les commerçants de sa commune.